



Con amplia participación se realizó socialización del plan parcial ‘La Felicidad’

El pasado 31 de enero se realizó la socialización sobre la modificación al Plan Parcial ‘La Felicidad’, en la que participaron más de 300 residentes del sector, aportando sus propuestas y sugerencias frente a la misma.

Durante la jornada, el director de Planes Parciales de la Secretaría Distrital de Planeación - SDP-, Camilo Castellanos, informó a la ciudadanía en qué consiste el Plan Parcial aprobado en el 2008 y la modificación que se va a realizar orientada a mejorar la movilidad en la zona al construir siete vías arteriales más de lo contemplado inicialmente.

Por su parte, el promotor del proyecto, planteó el proceso y tiempos de ejecución de éstas.

La modificación de este plan parcial impactará la zona comprendida entre Modelia Sector E, Centro de Control Empresa de Acueducto y Alcantarillado y la zona de servidumbre del Ferrocarril, noroccidente; Urbanización La Esperanza Etapa A, nororiente; Avenida Boyacá, suroriente y Avenida Centenario, suroccidente.

Finalmente, se invitó a la ciudadanía a seguir enviando sus propuestas a la SDP para que de, ser posible, se tengan en cuenta en dicha modificación.